



CDU/FDP-Fraktion

Datum: 2018-04-23

Anfrage/Antwort

Drucksachen-Nr.
F-6120/2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	22.05.2018

Titel:

Anfrage zur Handhabung - Müllentsorgung am Kleinen Haag

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Sven Petke]

Gesendet: Montag, 23. April 2018 16:15

An: buergermeisterin

Betreff: Bild unserer Stadt

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

dieses unwürdige Bild findet sich leider mitten in unserer Stadt auf der Nordseite Kleiner Haag. Es ist ein falsches Signal am falschen Ort. Kann die Stadtverwaltung im Rahmen der rechtlichen Grundlagen und technischen Möglichkeiten schnell handeln?

Wenn Sie rechtliche Hilfe dabei benötigen, geben Sie mir bitte ein kurzes Zeichen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Petke
CDU/FDP-Fraktion



Antwort der Verwaltung – Ordnungs- und Rechtsamt:

Die betroffene Fläche gehört noch zu dem Grundstück Breite Straße 35, es handelt sich demnach um eine Privatfläche für dessen Säuberung der Eigentümer verantwortlich ist. Vor einiger Zeit wurde hierzu ein Gespräch mit der Hausverwaltung geführt, die darum bat, den damaligen Müll, der sich dort befand, von der Stadt beräumen zu lassen. Es wurde damals schon darauf hingewiesen, dass es Sache des Eigentümers sei, den Müll zu entsorgen. An der Stelle ist regelmäßig mal mehr mal weniger Müll, da es sich auch um die Sammelstelle der gelben Säcke handelt. Allerdings wird dieser Müll auch immer wieder – ohne Zutun der Stadt – beseitigt. Auf Grund der aktuellen Situation wird der Eigentümer bzw. die Hausverwaltung nochmals auf die Verantwortlichkeit hingewiesen.

i. A. Hurtig
Abteilungsleiterin Allgemeine Ordnungsangelegenheiten